



## Conseil de sécurité

La Représentante spéciale du Secrétaire général Maria Isabel Salvador est intervenue devant le Conseil de sécurité le 22 avril, depuis Port-au-Prince, pour présenter le dernier rapport. Certains des pires scénarios pour Haïti sont devenus une réalité, a-t-elle déclaré, décrivant une spirale de violence sans précédent.



En savoir plus : [Lire sa déclaration](#)

Lire le rapport [Sur X \(ex-Twitter\)](#)

## Conseil présidentiel de transition

La Représentante spéciale du Secrétaire général en Haïti, Maria Isabel Salvador, a assisté le 24 avril à la cérémonie après l'installation du Conseil présidentiel de transition à Port-au-Prince. Elle a salué une opportunité nouvelle d'avancer vers le rétablissement des institutions démocratiques dans le pays.



[Sur X \(ex-Twitter\)](#)

## ECOSOC

Le 24 avril, la Représentante spéciale s'est exprimée devant le Groupe consultatif spécial sur Haïti du Conseil économique et social des Nations Unies (ECOSOC). Elle a souligné que l'organisation d'élections inclusives, participatives et crédibles est la seule voie pour rétablir l'état de droit et avancer vers un développement durable en Haïti.



## Droits de l'homme

Au cours du premier trimestre de l'année 2024, le BINUH a enregistré 2.505 personnes victimes de meurtres et de blessures à la suite de violences liées aux gangs, une augmentation de plus de 53 % par rapport à la période précédente (octobre-décembre 2023), faisant des trois premiers mois de 2024 la période la plus violente depuis au moins le début de 2022.

En savoir plus - sur X (ex Twitter)



## Droits de l'homme

Le BINUH a organisé, en collaboration avec la Commission interaméricaine des droits de l'homme (CIDH), deux journées de formation virtuelle, les 25 et 26 avril, sur la soumission et le suivi des cas de violation des droits de l'homme devant la CIDH.



[Sur X \(ex-Twitter\)](#)

[Lire l'article](#)

